

Dernière minute

Une journée de dépistage des cancers au pôle santé



Lors de cette journée, il sera possible de prendre rendez-vous pour une mammographie.

| PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE

Le pôle de santé libéral du Pays de Mayenne organise une journée de dépistage de trois cancers, ce mardi. « **Les taux de dépistage ne sont pas suffisants dans le Département : 32 % pour le cancer colorectal, 58 % pour le cancer du sein et 70 % pour le cancer de l'utérus** », détaille Guillaume Labouffie, directeur du pôle.

Des ateliers seront animés par la Ligue contre le cancer, le Centre régional de coordination des dépistages des cancers, la Caisse primaire d'assurance maladie (CPAM) et le pôle santé. Il sera possible de bénéfi-

cier d'un frottis de dépistage, d'une prise de rendez-vous pour la mammographie et de la remise du kit coloproctal.

« **Plus les cancers sont dépistés tôt, plus la prise en charge meilleure** », insiste Guillaume Labouffie. Il précise que la population cible est « **les femmes de 25 à 74 ans et les hommes de 50 à 74 ans** ».

Mardi 8 octobre, de 10 h à 12 h 30 et 13 h 30 à 17 h 30, au pôle de santé libéral de Mayenne (1, place de l'Europe). Gratuit.